



Fotografías: Cinematica Media

ADRIÁN URIBE INGRESA A LA POLÍTICA COMO TONATIU PÉREZ PRIETO

“EL CANDIDATO HONESTO”

Por muy honesto y por más que quieran hacer las cosas bien, de repente les gana la ambición y el poder y eso corrompe cualquiera”

Esta película es muy oportuna en plena época electoral aquí en los Estados Unidos y por eso le hicimos las siguientes tres preguntas a Adrián, advirtiéndole que las respondiera con toda la honestidad del caso.

¿A quién te gustaría que le diera una crisis de conciencia?

“Híjole, me encantaría que le diera una crisis de conciencia a cualquier político de México y del mundo entero. Me encantaría que les pasara esto que le pasa a mi personaje, de que de repente por algo ya no pueden decir mentiras y tienen que ser honestos. Me encantaría que le pasara a todos los presidentes, me gustaría que le pasara, pues a todos yo creo, este despertar de conciencia. Justo está película no nada más, es una crítica a la política, esta película es una crítica en general a la sociedad, nos la pasamos exigiendo al gobierno, a los presidentes, cosas que no hacen, no somos tan congruentes, a veces. Queremos honestidad en nuestros gobernantes, empecemos siendo honestos nosotros, siendo buenos ciudadanos, buenos ejemplos, buenas personas. Eso es como una bola de nivel que va afectando positivamente a todos”

¿Cómo te imaginas el mundo si los políticos fueran honestos y sinceros?

“Yo creo que sería un mundo mejor, definitivamente, pero no nada más, los políticos sino todos los seres humanos, que realmente nos confrontaríamos y dijéramos, antes de

pedir, yo voy a dar para que después se me regrese como una bola de nieve. Entonces creo que ese es un buen mensaje que tiene esta película. Y finalmente tener esa esperanza de que nos merecemos esas cosas bonitas en nuestra vida, en nuestro país, en cualquier lugar del mundo. Todos merecemos estar bien, estar en paz, estar con gente que realmente se dedique a trabajar y a ver por los demás, pero tenemos que empezar con uno mismo”

¿Y en el mundo real, Adrián, ha pensado alguna vez en entrar en política?

“Fíjate que me lo han cuestionado y la verdad, no. Por lo único que me gustaría, sería por hacer algo de bien por la gente, por ayudar, pero desafortunadamente a veces el mismo sistema te impide que hagas las cosas bien. Pero, claro que no dudo que se pueda hacer, pero definitivamente yo prefiero, desde mi lugar, desde mi profesión,

hacer algo por la gente, que es divertirlos, es darle proyectos de calidad, entretenimiento, mensajes, valores. Prefiero hacerlo desde mi lugar como actor”

Para cerrar la entrevista, y muy al estilo de candidato en debate, Adrián invita a todo el público de Estados Unidos a ver en el cine El Candidato Honesto.

“Mira, querida la verdad es que como candidato estoy enfocado al futuro de México, y al futuro de todos los latinoamericanos que viven en los Estados Unidos, por eso quiero exhortar, quiero pedir para que sigamos coadyuvando por un futuro mejor, a qué vaya usted, a partir del 6 de septiembre. Mexicanos, mexicanas, latinos en general, a que se divierta con “El candidato honesto”, en cualquier sala de los Estados Unidos, muchas gracias”



Adrian Uribe durante la entrevista con Contacto Total vía Zoom.

El Candidato Honesto sigue la historia de Tona, un personaje que alguna vez fue un líder con ideales, pero que con el tiempo se convirtió en un político corrupto. Sin embargo, ahora que es candidato a la Presidencia y está a un paso de ganar las elecciones, sufre el hechizo de su abuela que le impide actuar de forma deshonesto.

La película también cuenta con las actuaciones estelares de Mariana Seoane y Teresa Ruiz.

“Tona, Tona, Tona, no te abandona...” es el pegajoso jingle de campaña de este particular candidato a la presidencia de México, interpretado por el querido actor, presentador y comediante mexicano, Adrián Uribe, en la nueva película de comedia “El Candidato Honesto” que desde el 6 de septiembre está en las salas de cine de los Estados Unidos.

En entrevista con Contacto Total, Adrian Uribe, nos habla de este largometraje que no solamente nos hace reír, sino que también tiene muchos mensajes. En la cinta, la honestidad da risa, pero también es una oportunidad para abrir los ojos y retomar el camino.

¿Con tantos personajes que ha interpretado en su carrera actoral, con qué te quedas de Tonatiu Pérez Prieto, el candidato honesto?

“Híjole, yo creo que me quedo con esa vulnerabilidad, con esta esencia que él tiene una persona buena, con escrúpulos, con valores, pero que en el camino se pierde por el poder... porque como dicen, el poder es muy seductor y finalmente le pasó, lo que le pasa a muchos políticos, no nomás en México, en el mundo entero.



480-650-5936
602-550-3648

- Puertas y abridores para garajes
- Reemplazo de resortes
- Servicio en todo el Valle desde el año 2000
- Servicio garantizado y confiable
- Mayoría de trabajos terminados en la primera visita

SERVICIO
24/7
SOLO EMERGENCIAS

Aceptamos la mayoría de tarjetas de Crédito

